

Begründung:

In der letzten Sitzung des Sportausschusses wurde der Vorschlag unterbreitet, die Sportlerehrungsrichtlinien dahingehend zu ändern, dass die Ehrung nur noch alle zwei Jahre stattfindet und mit einer Ehrung von Ehrenamtlichen kombiniert wird.

Grundsätzlich bestand Einvernehmen über diesen Vorschlag. Die Angelegenheit wurde jedoch zurückgestellt mit der Maßgabe, dass die Verwaltung bis zum Sommer 2015 Ehrungsrichtlinien erarbeitet, die auch ehrenamtlich Tätige außerhalb von Vereinen und Kulturschaffende berücksichtigt.

Ein entsprechender Entwurf ist der Sitzungsvorlage beigefügt.